



Características de la mucosa intestinal en la enfermedad celíaca, con especial referencia a las células madre del adulto y amplificadoras [

Aparicio Merchán, Fernando

Universidad de La Laguna, Servicio de Publicaciones,
D. L. 2011.

Recurso Electrónico

Resumen: Se exponen las características de la mucosa intestinal celíaca en un estudio retrospectivo (2001-2009), analizando la epidemiología y prestando particular atención a los hechos morfológicos de primero y segundo orden, valorando los parámetros más demostrativos con diversos procedimientos y obteniendo un índice numérico expresivo de la intensidad del proceso, que se correlaciona con las diferentes clasificaciones.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vNTI4NjY5Nw>

Título: Características de la mucosa intestinal en la enfermedad celíaca, con especial referencia a las células madre del adulto y amplificadoras [Archivo de ordenador] Fernando Aparicio Merchán ; [directores Lucio Díaz-Flores Feo ... et al.].

Editorial: La Laguna Universidad de La Laguna, Servicio de Publicaciones D. L. 2011.

Descripción física: 1 disco compacto (CD-ROM) 12 cm

Mención de serie: Soportes audiovisuales e informáticos. Tesis doctorales Ciencias y tecnologías 45

Nota general: En port.: Curso 2009/2010. En la cub.: Facultad de Medicina, Departamento de Anatomía, Anatomía Patológica e Histología.

Tesis: Tesis-Universidad de La Laguna.

Lengua: Resumen en español e inglés.

ISBN: 978-84-7756-999-2

Materia Entidad: Universidad de La Laguna- Tesis y disertaciones académicas.

Materia: Histología patológica Enfermedad celíaca Intestinos- Enfermedades

Autores: Díaz-Flores Feo, Lucio

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es